

keuntungan dan kekayaan dengan cara yang tidak adil, tipu daya (*gharar*), mengamalkan riba, perjudian, membuat kenyataan akad yang tergantung dan menanggukhan penyerahan adalah dilarang.

Begitu juga dalam konteks pemberian premi dalam kontrak Asuransi mempunyai pertalian dengan bunga tinggi yang pasti tidak terlepas dari riba. Jelasnya, kontrak asuransi tidak dilaksanakan dalam Islam melainkan setelah kontrak itu tidak mengandungi perkara-perkara yang diharamkan.

Alasan ini dikemukakan kerana terbukti bahawa kontrak asuransi adalah tidak sah berdasarkan hukum Islam walaupun ada setengah dari para fuqaha yang membolehkan dan membenarkannya.

Hal ini berbeza dengan asuransi takaful. Secara umum, jika dilihat dari sudut konsepnya yang menekankan semangat takaful, kerjasama, tolong-menolong dan saling memberikan perlindungan adalah memainkan peranan yang penting dan merupakan sesuatu yang amat diperlukan oleh masyarakat untuk melindungi diri dan harta mereka dengan jalan yang diridhoi Allah. Justru para pakar asuransi dan Ulama' fiqih telah sepakat menyatakan bahawa perlindungan yang dimaksudkan boleh disediakan hanya melalui konsep takaful yang semestinya selaras dengan aturan Islam.

sama menanggung diantara sesama mereka jika terjadi suatu kerugian atau kehilangan akibat tertimpa musibah atau tragedi seperti kematian, bencana, malapetaka dan lainnya. Di dalam asuransi konvensional kita tidak dapat mengetahui dengan jelas dari mana datangnya uang premi itu. Hal itulah yang menyebabkan asuransi diharamkan karena ada unsur-unsur gharar . Tetapi hal yang sebaliknya terjadi dalam pelaksanaan Asuransi Takaful. Hal ini dapat dilihat pada peserta yang ingin ikut serta dalam skim takaful akan menandatangani satu kontrak takaful yang berdasarkan prinsip mudhrabah. Perjanjian akad terkaful itu akan diterangkan dengan jelas tentang hak dan kewajiban kedua belah pihak. Di sini Peserta memberi persetujuan untuk membayar sumbangan atau setoran takaful dibuat atas niat *tabarru'*, untuk digunakan untuk menolong rekan-rekan peserta atau ahli waris peserta yang terkena musibah baik kehilangan atau yang lainnya.

Oleh karena apa yang dilakukan dengan sumbangan takaful yang dibayar oleh tiap-tiap peserta itu adalah nyata dan dijelaskan pula dalam akad, maka tidak timbul lagi unsur gharar yang tidak diperbolehkan atau diharamkan akad. Selain itu, oleh karena perolehan manfaat tuntutan yang di bayar kepada peserta yang malang adalah datang dari sejumlah uang yang terkumpul pada pemberian *tabarru'* maka unsur *maitsir* (judi) maka akadnya tidak

